



martes 12 de diciembre de 2017

# VECINOS DE BORMUJOS VISITARON EL BELÉN VIVIENTE DE SANLÚCAR LA MAYOR

## La excursión la organizó la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento

Los vecinos y vecinas de Bormujos que acudieron al Belén viviente de Sanlúcar La Mayor, gracias a la excursión que organizó la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento de Bormujos, han disfrutado un año más de un espectáculo a tamaño real, haciéndose fotografías con los actores que encarnaban personajes navideños, recorriendo los distintos espacios escénicos y sintiéndose partícipes de la teatralización de un evento tan importante y con tanta significación en estas fechas. En el siguiente enlace se pueden ver algunas de las fotografías de la visita: <https://www.flickr.com/.../aytobormu.../albums/72157690900956515> [ <https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157690900956515> ]